



## VI Encuentro de Museos Universitarios del Mercosur III Encuentro de Latinoamérica y del Caribe

SANTA FE, ARGENTINA | 8 y 9 de Octubre 2015

MUSEO HISTÓRICO UNL

BLOG: [www.museosuniversitarios.blogspot.com.ar](http://www.museosuniversitarios.blogspot.com.ar)

### PRIMERA CIRCULAR

“VI Encuentro de Museos Universitarios del Mercosur y  
III Encuentro de Museos Universitarios de Latinoamérica y el Caribe”  
Santa Fe, Argentina - 8 y 9 de octubre de 2015

Este año ICOM convocó a los museos a reflexionar sobre el tema ***Museos para una sociedad sostenible***, seguramente en el Día Internacional de los Museos manifestaremos nuestras posturas como también nos sumaremos en distintos debates y desarrollaremos diversas propuestas referidas al mismo.

Al respecto, el Presidente del ICOM Prof. Dr. Hans-Martin Hinz indica que: “*Los museos, en cuanto que educadores y mediadores culturales, están adoptando un papel cada vez más vital a la hora de contribuir a la definición e implementación de un desarrollo y unas prácticas sostenibles. Los museos deben ser capaces de garantizar su función de salvaguardar el patrimonio cultural, pues es posible que aumente la precariedad de los ecosistemas, las situaciones de inestabilidad política y los retos asociados a todo ello, ya sean naturales o causados por el hombre*” y sugiere que: “*La labor que realizan los museos, a través de la educación y las exposiciones debe ir dirigida a crear una sociedad sostenible*”.

Teniendo en cuenta ese diagnóstico, proponemos que los equipos de gestión y trabajadores de nuestros museos universitarios discutan la problemática en el marco de la VI edición del Encuentro de Museos Universitarios. En ese sentido, los invitamos a participar de las jornadas que se desarrollarán los días 8 y 9 de octubre del corriente año en la ciudad de Santa Fe.

## **OBJETIVOS**

- Conocer y reconocer las experiencias museísticas en las universidades del Mercosur, de Latinoamérica y el Caribe, en cuya diversidad se encuentra un inestimable aporte cultural.
- Intercambiar experiencias, establecer criterios actualizados y acciones concretas para trabajar el tema de “los museos para una sociedad sostenible”.
- Evaluar las posibilidades que brindan las TICS para abordar el tema.

## **EJES TEMÁTICOS**

1. “Los museos universitarios para una sociedad sostenible”. Reflexiones y propuestas de acción.
2. Uso didáctico de las TICS para el abordaje del tema.

## **CONDICIONES DE PRESENTACIÓN DE TRABAJOS Y PLAZOS.**

En primer término solicitamos el envío del **Resumen** de la exposición o póster a presentar en el encuentro mediante el formulario enviaremos a partir del mes de marzo, y que estará disponible en: <http://museosuniversitarios.blogspot.com.ar/>.

Deberá contener una síntesis clara y específica de la experiencia, consignando el problema, los objetivos, la metodología y las conclusiones principales.

Todos los resúmenes serán evaluados por el Comité Asesor de la Secretaría de Cultura. Los resultados serán comunicados a través del correo electrónico.

### **Cronograma:**

Fecha límite de entrega de entrega los resúmenes: **3 DE AGOSTO**

Comunicación de trabajos aceptados: **14 DE AGOSTO**

Fecha límite de entrega de ponencias y posters: **7 DE SEPTIEMBRE**